

男子バスケットボール部

現部長 岡田 晴貴
前部長 阿波 拓海
顧問 千葉(雄)先生

僕達男子バスケットボール部は二年生七名一年生六名マネージャー一名の十四名で、千葉先生のご指導のもと、日々活動しています。先輩方が引退し、人数が半分ほどに減った新チームでは先輩方の存在が偉大であったことを痛感しました。ですが、先輩方の果たせなかつた高体連地区大会ベスト4を目標に掲げ、日々努力をしているところです。

新チームでは、プレースタイルとして、「堅守速攻」を目標に、文字通り堅い守りからの素早い攻撃に繋げられるように、限られた時間で効率よく、一人一人がチームに貢献できることを考えて練習しています。また少ない人数ですが全員で意見を出し合い、勝利に向かつて辛い練習にも耐えていきたいです。

この大好きな仲間とバスケットを出来る残り少ない日々の練習に真剣に取り組み、大好きなバスケットが出来ること感謝しながら、先輩方の思いを胸によりいっそう頑張つて行きたいです。

最後になりましたが、見本となり、どんなに辛い練習でも明るく引つ張つていってくださった先輩方、お世話になりました。先輩方とコートの上で汗を流した日々は僕達の大きな宝です。また何より先輩方のバスケットを愛する気持ちを尊敬していました。ありがとうございました。

